

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER

Nonagénaire

Lundi 28 février 2011, M. Christian Schluep, conseiller municipal, et M. Yanick Courvoisier, préposé au contrôle des habitants, se sont rendus au home la Roseraie, où ils ont eu le plaisir de rencontrer M. Lucien Donon pour célébrer son 90^{ème} anniversaire. Les représentants des autorités imériennes lui ont remis, à cette occasion, la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires, à savoir deux vrenelis et un bouquet de fleurs.

Saint-Imier, mercredi 2 mars 2011
(cm)